

Des hommages sont rendus à Santiago de Cuba à Vilma Espin



La Havane, 19 juin (RHC)- Des représentants de plusieurs organisations politiques et sociales ont rendu hommage à la présidente éternelle de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, Vilma Espín, à l'occasion du septième anniversaire de son décès.

Au cours de la cérémonie, une gerbe de fleurs a été déposée et une garde d'honneur a été montée, au nom du peuple cubain, devant le monument dans lequel reposent ses restes dans le Second Front Oriental Frank País, dans la province de Santiago de Cuba.

Des étudiants et des dirigeants politiques ont mi en exergue les valeurs révolutionnaires et humains de cette héroïne de la guérilla et de la clandestinité contre la dictature de Batista. Ils ont mis l'accent sur son travail à la tête de la Fédération des Femmes Cubaines qu'elle a présidée jusqu'à sa mort et qui veille au bien-être de toutes les femmes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26269-des-hommages-sont-rendus-a-santiago-de-cuba-a-vilma-espin>



Radio Habana Cuba